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CONFERÊNCIA APRESENTA PROPOSTAS PARA ELABORAÇÃO DO PLANO
MUNICIPAL DE SAÚDE
  
A Prefeitura de São Carlos concluiu, no sábado (28), a 4ª Conferência Municipal de Saúde que
teve como tema “A Estratégia de Saúde da Família: O SUS que temos e o SUS que
queremos”. 

O encontro definiu as diretrizes do Plano Municipal de Saúde (2010/2013) e apresentou as
propostas e as sugestões fornecidas pela população durante a realização das nove
pré-conferências de saúde, que aconteceram nos bairros Cidade Aracy, Vila Isabel, Redenção,
Vila Nery, Maria Stela Fagá, Santa Felícia, Parque Delta e nos distritos de Água Vermelha e
Santa Eudóxia.

Nesta edição da conferência, que reuniu 250 participantes, foi mostrado também um balanço
das propostas aprovadas na 3ª Conferência Municipal de Saúde, apontando quais metas foram
atingidas e quais propostas ainda estão pendentes. 

Os grupos de trabalho discutiram entre outros temas: o controle social, o processo de trabalho
das equipes e organização dos serviços de saúde, o fortalecimento da rede e
intersetoralidade/programas, políticas e estratégias, a implantação e reestruturação de
unidades. 

Em reunião plenária, o relatório dos trabalhos aprovou entre diversas propostas a realização de
cursos para capacitação de conselheiros e candidatos a conselheiros de saúde; implantação
de Unidades de Saúde da Família (USF) em vários bairros da cidade; adequação dos espaços
físicos das unidades de saúde para acolher usuários, trabalhadores e estudantes dos cursos
de saúde; criação da Ouvidoria da Saúde, conforme política do Ministério da Saúde; criação de
grupo técnico para viabilizar políticas específicas para grupos com maior vulnerabilidade e que
contemple a diversidade; e implantação do Plano de Carreiras, Cargos e Salários na área de
Saúde.

Para o secretário Arthur Pereira, “a conferência foi um momento importante de prestar contas
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para a sociedade das ações que a Prefeitura vem desenvolvendo na área de saúde, mas
também um espaço de reflexão, fortalecimento da parceria com as universidades e instituições
de saúde com construção coletiva das diretrizes do Plano Municipal de Saúde para os
próximos três anos”.

O prefeito Oswaldo Barba lembrou que, atualmente, a Prefeitura tem investido
aproximadamente 23% do orçamento em saúde.  “É preciso fazer mais, pois saúde sempre de
mais, por isso a conferência foi um momento importante para conhecer as demandas e discutir
propostas para ampliar a assistência ao plano de saúde da população, o SUS”, disse o prefeito.
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